

# キャリア通信

第7号 令和7年12月4日  
陽北中学校キャリア教育部



11月10日から14日の5日間、2年生が宮っこチャレンジウイーク(社会体験学習)を行いました。職業体験は、キャリア教育の中でも実際の職業について学ぶ貴重な体験です。高校や大学でも、就職活動前にはインターンシップを経験し、その職業についてきちんと理解する機会が設けられています。

## 職場体験を終えて

✿体験する事業所の決定から、一つ一つ準備を重ね、大変充実した体験が行われたようです。

事業所名 アトリエ・ドゥ・メテオール

宮チャレを通して、学校ではできないさまざまな体験をすることができました。事業所の方々は、朝早くからケーキを作っていて、お仕事は簡単ではないことがよくわかりました。また、礼儀についても深く学べました。

今回学んだことを今後の生活に生かしていきたいと思います。

2年1組 大山 莉奈さん



事業所名 宇都宮地方気象台

私は気象台で天気図を書いたり、南極の氷に触れたり、貴重な経験がたくさんできました。様々な分野の話を聞いて気づいた共通点は、「人の命を守るために」働いていることです。守られていると感じた分、私も誰かを守れる責任感のある大人になりたいです

2年2組 石井 百恵さん



事業所名 ザ・グランドスパ南大门

普段では体験できないような仕事をすることができてとてもよかったです。特にサウナ。熱波サービスでは自分たちでアロマを決めたり、暑い中あおぐのは大変でしたが、拍手や感謝の言葉をいただきとてもやりがいがありました。

2年3組 濱口 暖歩さん



事業所名 冒険活動センター

1週間の宮チャレを通して、仕事の大変さや大切さについて学べました。特に、指導業務では、小学生に対する前向きな声かけによって挑戦することの大切さについて学べました。この経験を生かしてこれからも挑戦しながら頑張ります。

2年4組 渡邊 和希さん



事業所名 G U御幸ヶ原店

私がこの宮チャレで印象に残っていることは、お客様の接客、対応です。接客では、初対面のお客様に敬語を使い案内するのがとても緊張しましたが、良い経験になりました。

この宮チャレで学んだあいさつや礼儀を学校生活でも生かしていきたいと思います。

2年5組 岩波 優奈さん



## R9年度県立高校入試に関してのお知らせ

現中学2年生・保護者向けのリーフレットが県教育委員会ホームページに掲載されています。現3年生が受ける入試とは制度が大きく変わります。また、高校再編により学科の変更等が計画的に行われています。令和9年度から変更になる高校もありますから、ぜひご覧ください。

リーフレットはこちらからご覧になれます

<https://www.pref.tochigi.lg.jp/m04/r09/documents/20251109102157.pdf>



### 【令和9年度入学者選抜制度の概要】

#### <全日制課程>

- ・全ての受検生に対して学力検査を行います。
- ・一般選抜と特色選抜を同一の日程で行います。
- ・特色選抜の選抜の方法は、一般選抜の学力検査に加え、学校独自検査(プレゼンテーションや面接等)となります。
- ・追検査と再募集を実施します。

#### <定時制課程>

- ・全日制課程と同じ日に、学力検査を実施します。
- ・全日制課程と定時制課程は、同じ学力検査問題となります。
- ・フレックス・ハイスクールでは、面接や作文による「フレックス特別選抜」を行います。
- ・追検査と再募集を実施します。

#### <通信制課程>

- ・2月上旬と3月下旬に、面接による選抜を実施します。